



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Crailsheim - Verabschiedung von OB Michl

31.01.2018

Am heutigen Abend, 30. Januar 2018, wurde der Oberbürgermeister von Crailsheim, Rudolf Michl, nach 8 Jahren Amtszeit verabschiedet. Bei seiner Ansprache dankte ihm Wolfgang Reimer, Regierungspräsident des Regierungspräsidiums Stuttgart, für die partnerschaftliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Hier Auszüge aus der Rede, es gilt das gesprochene Wort:

Kommunale Selbstverwaltung und speziell die süddeutsche kommunale Verfassung mit einem starken OB sind ein Erfolgsmodell. Alles was auf unterer Ebene erledigt werden kann, soll dort erledigt werden. Baden-Württemberg lebt dieses Verständnis nach einem einfachen und nachvollziehbaren Motto: Geht es den Menschen in den Städten und Gemeinden gut, dann geht es auch dem Land gut.

Und das Land sagt heute auch einmal Danke – Ihnen, lieber Herr Michl. Danke für 8 Jahre persönlichen Einsatz für Crailsheim und Danke für eine stets gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Regierungspräsidium als wichtiger Bündelungsbehörde des Landes. Es war eine faire und verlässliche Partnerschaft zum Wohle der Stadt und des Landes, immer im Interesse der Menschen.

Lieber Herr Michl, Sie haben in den 8 Jahren einiges für Crailsheim erreicht! Viele Projekte hier in Crailsheim tragen auch Ihre Handschrift, vieles zeugt von Ihrem Wirken.

Crailsheim hat sich in den letzten 8 Jahren kontinuierlich und solide weiterentwickelt. So konnten und können bis heute die Haushaltspläne vom RP als Kommunalaufsicht nicht nur genehmigt werden, sondern insgesamt kann man auch konstatieren, dass die städtische Finanzpolitik sehr solide ist. Durch verantwortungsbewusste Entscheidungen konnte mit relativ bescheidenen Mitteln vieles erreicht und eine respektable Infrastruktur geschaffen und unterhalten werden. Die Stadt Crailsheim verfügt aktuell über eine auskömmliche, geordnete Haushaltssituation mit einem robusten und tragfähigen Budgetfundament. Anerkennenswert ist besonders, dass gleichzeitig auch der Ist-Schuldenstand abgebaut worden ist.

OB Michl hinterlässt in finanzwirtschaftlicher Hinsicht ein wohlgeordnetes Rathaus. Die Finanzlage hat sich in den letzten Jahren zusehends verbessert und stabilisiert.

Das Regierungspräsidium Stuttgart wird – wie in der Vergangenheit – weitere geplante Projekte der Stadt Crailsheim auch künftig gerne unterstützen. In vielen Gesprächen konnte das Regierungspräsidium der Stadt beratend zur Seite stehen und wird dies auch in Zukunft tun. Wenn es darum geht, mit den von uns verwalteten Förderprogrammen unseren Kommunen finanziell zu helfen, verstehen wir uns als Berater, Türöffner und Wegbereiter – und nicht als "erste Hürde", die es zu nehmen gilt.

Die Stadt Crailsheim unter Führung von OB Michl und das Regierungspräsidium Stuttgart haben die vergangenen 8 Jahre partnerschaftlich und vertrauensvoll zusammengearbeitet. Die fachliche Abstimmung hat gut funktioniert. In diesem Sinne danke ich Ihnen, Herr Michl, im Namen meiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ausdrücklich für die gute Kooperation zwischen unseren Häusern!

Lieber Herr Michl, abschließend wünsche Ihnen für Ihren neuen Lebensabschnitt, auch im Namen der Landesregierung, von Herzen alles Gute und bei Ihren künftigen Aufgaben viel Erfolg und Freude, Kreativität und Tatkraft. Auch für den privaten Bereich wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie von Herzen alles Gute und Gesundheit.

Kategorie:

Abteilung 1 Kommunal